



Stationen einer Reitkarriere

Nadine Hübner

- ✦ Geboren im September 1983
- ✦ Seit 1994 ist sie aktiv im Reitsport
- ✦ Ab 1997 wurde sie von Franz Friedrich ausgebildet, er selbst ist bis Klasse S hochehrgegrit.
- ✦ Im April 2002 machte sie ihr Reitabzeichen der Klasse DRA III
- ✦ Seitdem ist sie aktives Turnier-Mitglied im RFV Sonnefeld und Umgebung e.V.
- ✦ Ihre Erfolgspferde: Der Wallach Holiday, mit dem sie ihre Turnieranfänge bestritten und viele E+A Springen gewonnen hat. Und später war es die Stute Lalelina v. Star Regent xx, mit der sie zahlreiche Platzierungen und Siege bis zu M-Springen erreichte.
- ✦ Weiteren Feinschliff erhielt Nadine von der Tochter des Hauses, Tina Friedrich. Sie ist ebenfalls eine erfolgreiche Springreiterin bis zur Klasse S und war Teilnehmerin der deutschen Meisterschaft.
- ✦ Nadine Hübner und Tina Friedrich verbindet eine enge Freundschaft, gemeinsam entwickelten sie die Liebe zur Ausbildung von jungen Springpferden. Seit vielen Jahren kaufen sie junge und talentierte Pferde und bilden sie hervorragend und entsprechend ihren Talenten nach aus.
- ✦ Das Ausbildungsteam besteht aus Franz Friedrich, Tina Friedrich und Nadine Hübner, eine Zusammenarbeit, die seit vielen Jahren perfekt und harmonisch funktioniert.
- ✦ Ort der Ausbildung ist die private Reitanlage in Sonnefeld



- 2008 machte Nadine Hübner ihren Abschluss als Diplom-Informatikerin an der HS Coburg, eine Ausbildung, die ihr viel Hintergrundwissen für die eigene Internet-Plattform Caballo Horsemarket mitgegeben hat.
- Nadine Hübner hat die zum Verkauf fertig ausgebildeten Pferde unter anderem online vermarktet, wobei die Idee zu Caballo Horsemarket entstand.
- 2009 wurde die Idee "Caballo Horsemarket" mit ihrem FH-Kollegen Marc-Alexander Wilmsen dann schließlich umgesetzt.
- Im gleichen Jahr begann Nadine Hübner im Ausbildungsstall Martin Wenzel in München aktiv zu sein und noch mehr über die Ausbildung von Pferden für den großen Sport zu lernen. Mit der Zeit entwickelte sich eine sehr gute Partnerschaft, aus der viele wesentliche Kontakte entstanden sind.
- Auch wenn Caballo Horsemarket ab 2012 seinen Hauptsitz wieder in Sonnefeld hat, bleibt diese wunderbare Zusammenarbeit bestehen.